

杜の風

校長 森 薫

◎市中体連新人戦の結果です。

サッカー部は、藪塚本町中と対戦し敗れてしまいました。けが等で出場できない選手がいるために、8名（3名少ない）の出場選手でしたが、最後まであきらめずに頑張っていました。

ソフトテニス部は団体戦でした。女子は南中と対戦し、惜しくも敗れてしまいました。2年生が4名しかいないため、1年生が4名団体メンバーに入り、うち2名が選手として出場し頑張りました。

ソフトテニス部男子は、休泊中と対戦し勝利。2回戦でぐんま国際アカデミーに惜しくも敗れてしまいました。大会の朝も6時から学校で練習していましたが、普段の力が試合で発揮できなかったようです。

バスケット部女子は、藪塚本町中と対戦し敗れてしまいました。部員が5名ですので、全員が試合終了までフル出場という厳しい状況ですが、2年生の3名が中心となり得点を重ねていきました。1年生の2名も頑張っていました。交代もなくフル出場するというのは、プロの選手でも大変なことだと思います。よく頑張りました。

バスケット部男子は、初戦木崎中と対戦し勝利。2回戦で旭中と対戦し勝利。ベスト4決めの3回戦で西中と対戦し、敗れてしまいました。やはり上位の戦いとなると、いかにリバウンドをものにするかが大切であるということを感じました。前半の相手の速攻・ドリブルでの中央突破は、後半防げていたように思います。西中に追いつけ・追い越せ。

陸上の県記録会・水泳の県新人戦も行われました。応援には行けませんでしたが、自己ベストの更新に向け頑張ったと聞いています。1C岩下さん、200m背泳ぎ6位・100m背泳ぎ8位入賞おめでとうございます。

どの部もよく頑張ったと思います。これから大会の行われる競技も、全力を出して戦ってください。応援しています。

保護者の皆様、応援や車出し等有難うございます。

◎市中体連駅伝大会、頑張りましょう！！

10月3日の市駅伝大会向け、『チーム毛里田』で頑張っています。

参加している3年生は、授業だけでなく、受検勉強で努力している中、体力的にも厳しい駅伝練習に頑張ってくれています。部活動引退後も毛里田中をけん引（引っ張る）しているあなた達は、毛里田中生の鑑（手本・模範）であり、1・2年生の目標となっています。感謝しています。

3年生を紹介します。（クラス・名字のみ）

男子 3A 岩下君・川岸君・新藤君 3B 相山君・石原君・川田君
3C 丸山君

女子 3B 松井さん・加藤さん 3C 一ノ瀬さん・佐藤さん・江原さん

3年生だけでなく駅伝の練習に参加している生徒全員が、自分のため、一緒に頑張って走っている仲間のため、また毛里田中のために走っているということを自負しています。 頑張れ！！『チーム毛里田』

保護者の皆様、早朝からの練習の後押し、車出し等有難うございます。